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ＪＡ５ＹＤＥ  

 忘年会「北島商店酒場」にて（１２月２８日） 

３月２７日） 
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通常総会のご案内 
    

新型コロナやインフルエンザは 2月 3日現在、少し落ち着きつつありますがアメリカの

トランプ政権が作動し始めてその発言等が無茶苦茶で世界中の国々が振り回されている

状況に危うさを感じます。 

JARL香川クラブ会員の皆様にはお元気でご活躍のことと推察いたします。 

 さて令和 7年度を迎えるにあたってクラブ総会を開き、新年度の行事計画や予算等のご

意見をいただきたく通常総会を下記の通り開催いたします。 

 クラブ会員の皆様、お忙しい時期ですがお誘いあわせの上多数のご出席をお願い申し上

げます。 

 尚、同封の出席回答（委任状）と近況報告をよろしくお願い申し上げます。 

 

記 

 

日 時     令和 7年 3月 15日(土) 13時 30分より 

場 所   高松市成合町  喫茶 不二の屋 

議 題   1. 令和 6年度の行事・会計報告 

      2. 役員改選 

      3. 令和 7年度行事・予算案その他   

    

  

国道１１号 勅使交差点 

ジョイ 

成合店 

南郵便局 

ベルモニー 
勅使会館 

喫茶不二の屋 

北 



 - ２ -    

忘年会 
JG5JXW 

 

 昨年 12 月 28 日（土）「さかな屋さんの居酒屋 北島商店酒場」にて、香川クラブの忘

年会が開催されました。前の年もこの場所で開催予定だったのですが、参加者が集まらず

中止となった忘年会会場でした。場所は兵庫町アーケードの終わりに近いところで、駐車

場から近い場所でした。忘年会で駐車場とはこれ如何に！と言う感じですが、今回の参加

者 10名中 3名しかお酒を飲まない忘年会でしたから大丈夫です。 

 アーケードに入る前にこんな看板があるのをご存じですか？アーケードを出た場所が、

高松城の外堀南西端に位置し、商店街

北側の店舗が堀にあたるそうです。た

まには高松市の歴史を感じるのも良い

と考えながら会場を目指しました。会

場は少々狭くて窮屈でしたが、椅子の

ような座椅子のような微妙な椅子のお

かげで膝や腰が達者ではない私もあま

り苦しくなく座っていられました。 

 私は入り口横でみなさんが到着した

らすぐに会費を徴収する係です。この

お店は注文する時はタブレットで注文

をするシステムでした。近頃の飲食店はこのシステムが多いですね。店員さんとのやりと

りも楽しみのひとつだと思うのは年配者になってきた証拠でしょうか？ 

今回お酒を飲んでいたのは JI5VUZ 市原さんと JJ5SGZ 山﨑さん。JH5LYW 三好さん

は体調のことを考え少しだけで、他の人はノ

ンアルコールビールを中心に楽しみました。

酔っ払いによる盛り上がりがないせいか、

少々おとなしめな印象もあり、無線の話しよ

りは健康の話しの方が多かったかも知れませ

ん。終盤には２アマや１アマ取得の話題が出

ました。年齢的に厳しいという意見もありま

したが、80 歳をすぎて１アマ取得したクラブ

員もいるという話しもしていました。その方

はくしゃみをされていたかも知れませんね。 

 あっ、お料理の話をしていませんでした、お刺身に始まり骨付き鶏もあり。定番のお鍋

は〆のうどんでお腹も満足でした。私と LYWさんは脂っこいのを食べたらダメでしたから、

それだけは残念です。けれども、来年の忘年会も楽しみにしたいです。どなたか良いお店

があったらぜひご紹介下さい。そしてみなさんで盛り上がりましょう。 

[参加者]  JA5CAU／JA5FKE／JG5JXW／JH5LYW／JI5SAI／JI5SAO／JI5VUZ 

JJ5SGZ（計 8 名）  
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2024年オールＪＡ５コンテスト結果 
 

    7/20（土）21：00～7/21（日）21：00 

電信電話の部

マルチバンド 四国第４位 香川第１位 JI5SAI 30点

3.5MHz 四国第１位 香川第１位 JA5CAU 2,944点

430MHz 四国第４位 香川第１位 JI5SAO 92点

社団 四国第１位 香川第１位 JA5YDE 39,490点

電信の部

マルチバンド 四国第４位 香川第３位 JI5XTP 25,850点

1.9MHz 四国第１位 香川第１位 JH5LYW 858点

21MHz 四国第２位 香川第１位 JG5JXW 1,890点

香川１位まで表彰対象
 

 

※ 詳細については｢JARL四国地方本部ホームページ｣をご覧下さい。 
 
 

 
 
 

JG5JXW 
 

ALL JA5 コンテストは 21MHz 電信の部に参加しました。この夏は猛暑でしたから夜

は自宅から参加し、日曜日は五色台の中山休憩所に移動しました。 

アンテナは2エレのHB9CVを9mH

のポールで設営。東屋にノートパソコ

ンを持ち込んでそれなりに本腰を入れ

ての参戦です。開始早々の 21MHz は

ジャンジャン呼ばれて快調！快調！パ

イルにもなって嬉しい悲鳴！！しかし、

薄々感じていたとおり、1 時間ちょっ

と過ぎたらパッタリ呼ばれなくなりま

した。夕方 17 時には自宅に戻りコンテ

スト再開しましたが、夜になるとあま

り呼ばれません。ウトウト居眠りしな

がらパソコンで自動 CQ を出していました。 

結局 1,890 点となって、自己目標 6,000 点には遠く及ばず、上の表の結果どおり四国

２位に甘んじてしまいました。来年も 21MHz で四国１位を目指して頑張ります。皆様！ 

サービスをよろしくお願いします。ぜひともお願いします！  
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2024年香川マラソンコンテスト運用結果及び集計表 
 

12/1（日）0：00～12/15（日）24：00 

  

ＪＡ５ＹＤＥ ２０２４香川マラソンコンテスト集計表 
日 付 交信数 区     分 

１日 １１ バンド 局 数 地域ﾏﾙﾁ モード 局 数 

２日 ７ 1.9MHｚ １０ ７ 

ＣＷ ３２ ３日 ２４ 3.5MHｚ １９ １０ 

４日 ２４ 7MHｚ ２５ １０ 

５日 １４ 14MHｚ １３ ６ 

ＳＳＢ １４０ 
６日 ３１ 21MHｚ ２１ ８ 

７日 ５ 28MHｚ ２４ ８ 

８日 １７ 50MHｚ ２８ ８ 

９日 ２４ 144MHｚ ４６ １１ 

ＦＭ １１６ １０日 ３０ 430MHｚ ９２ １５ 

１１日 ３４ 1200Mhz １０ ５ 

１２日 ２３       有効交信局数 地域ﾏﾙﾁ 日数ﾏﾙﾁ    総得点 

１３日 ７ 合計 ：２４６×（８８＋１５）＝２５，３３８点 

１４日 ２１ (総交信局数:288 局、県外局及びダブりを除く有効交信局数:246 局) 

１５日 １６ OP：JA5CAU，JA5FKE，JA5TOP，JH5LYW，JG5JXW，JI5SAI 

<参考> 
2016 年：33,990 点，2017年：41,006 点，2018 年：41,638 点，2019 年：26,691点 

2020 年：32,064 局，2021年：34,238 点，2022 年：32,396 点，2023 年：13,536点 

また、社団およびクラブ員参加各位の成績は下記のとおりでした。 

 

JA5YDE 社団        2位    25,092点 

JH5LYW 個人 マルチの部   1位    36,960点 

JA5TOP   〃       2位    16,830点 

JG5JXW   〃       8位     6,188点 

JI5XTP   〃      11位     4,128点 

JA5AHM   〃      14位     1,350点 

JA5CAU 3.5MHz電話の部   1位   3,072点 

JA5TFJ   7MHz電話の部   1位   1,242点 

JI5SAO 430MHz電話の部  6位   1,539点 

JA5UVT   〃       11位     638点 

 

JA5CAU 3.5MHz電話全地域マルチの部 *2024年より特別表彰 

 

※ 詳細については｢JARL香川県支部ホームページ｣をご覧下さい。 
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ニューイヤーパーティー移動運用 
JG5JXW 

 

毎年恒例となりました１月２日のニューイヤーパーティー移動運用に今年も行ってき

ました。場所はさぬき市大串自然公園のテニスコ

ートがあった広場です。昨年は工事のため、この

場所は資材置き場となって立ち入り禁止となっ

ていたため、泣く泣く青の山に変更したのでした。 

今年は無事この場所で運用できたので、良い一年

のスタートとなりました。 

 アンテナは最近定番の HF:NAR-100 でマルチ

バンド、144/430:自作のコーリニア、1200:自作

コーリニアの３本構成です。この場所は 3エリア

向けに開けているので、1200MHz での交信に期待

できるロケーションです。 

 無線機は IC-7300 と IC-9700 の 2 段重ねの定

番スタイル。天気も良いですから、車内は上着が

要らないくらい快適でした。実はパソコンを使っ

て CQ を出すスタイルは久しぶりでした。12 月は

香川マラソンコンテストでの移動ばかりしてい

ましたが、マラソンコンテストは個人コールやク

ラブコールが入り組んで交信するため、パソコン

でのロギングが難しいからです。案の定、ご機嫌

ナナメで、1 局目と交信中に「ツーーーー」っと

送信しっぱなしになり、強制終了すると、今度は

USBを認識しなくなりました。PCの再起動でなん

とか復旧しましたが、どうも USB の分岐装置が回

り込みで不具合を起こすようです。 

 お正月から K 値が 3 に成ることもあり、HF は

コンディションが良くありません。この日も相変

わらずで CQ を出してもあまり呼ばれません。10

時～15 時までのんびり交信をしてなんとか 20 局

に届いたという状況でした。 

 このお正月の移動運用はフレンド局とのアイ

ボールが一番のお楽しみ。この日は自動車 4 台並

んで運用、写真手前では自転車で現地に来た LWZ

さんがお手製八木アンテナを設営して運用をして

います。皆でわいわいガヤガヤ、ドローンも飛ん

で空撮写真も綺麗に撮っていただきました。 

 不思議と毎年 1月2日は天気が良くてポカポカ

陽気になる印象があります。毎年やるつもりです

のでみなさんも一緒に移動運用しませんか？ロケ

ーションも良いから、CWに拘らなければあっとい

う間に 20局は達成できると思います。何より青空

の下でアマチュア無線を楽しむのは格別ですよ。  
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病気と闘う 
JA5TOP 平賀正明 

 

70 歳を過ぎて今まで大きな病気もせず、もちろん薬もあまり飲んだことが無かった私

でした。つまらぬことから膝関節と股関節が痛み、歩けない状況になって一昨年春、ヘル

ニアの切除手術をしました。最初は近所の整形外科で診てもらっていたのですが一向に良

くならず、それを訴えたところ先生から「ここではブロック注射は出来ないので対処出来

る総合病院を紹介する」と言われて紹介状を持って総合病院を受診しました。整形外科医

には最新式の MRIがあり、そのデーターが紹介状に同封されていたため初診の 2日後にブ

ロック注射 1 回目が実施されました。これが令和 4 年 12 月でした。明けて 5 年の 3 月ま

でに都合 4回のブロック注射をしたが薬剤注入した 3,4日は痛みもまったく無くなるがそ

の後はまた痛みが出て治癒には至らなかった。主治医と相談、4月 4 日ヘルニアの切除手

術を受けた。10 日から 2 週間程度で退院予定でしたが歩行のリハビリをやりすぎて股関

節が炎症を起こした為、退院が 5月の連休まで遅れてしまった。    

この年令和 5年は田植えもせずに稲作を休みました。夏過ぎには主治医から「無理をし

なければ大丈夫」と言われて安心していました。 

 令和 5年 9月末に新型コロナの 7回目ワクチン注射をしました。この時、熱が出て 4日

ほど続きました。電話で確認したところ「ちょうど 4日目なので明日も熱が続くようであ

れば連絡ください」と言われたが丁度熱も下がったのでこのことは終わりました。 

 10 月になり背中には紅斑が出来て体は全身が痛み、おかしくなってきた。近所の皮膚

科へ行くとすぐ先生から「精密検査を受けた方が良い」とまた紹介状を預かり、前とは違

う総合病院を受診した。それから 1か月に渡り皮膚科、整形外科、膠原病リウマチ内科と

各分野を受診しました。背中の紅斑は結果、悪い物ではないが原因不明と診断された。整

形外科も「膝に相当量の水が溜まっているが原因を取り除かないと何度も水を抜くことは

感染症など危険がある」と言われた。最後の膠原病リウマチ内科の受診で先生から「すぐ

検査入院してください」と言われて「すぐ後ろに用事を控えており、2～3 日待ってほし

い」と訴えたがきつく叱られた。それからすぐ検査の為入院、11月 28日から 2週間以上

になったが 12月 14日退院、マラソンコンテストも参加できなかった。結果は全身の関節

リュウマチで一生、完治はしないと言われて観念。これからの治療方針を説明され、ここ

から約 1 年間は薬と自己注射で関節リュウマチの症状は腫れも引いて痛みもなく落ち着

いています。 

 昨年令和 6 年の末マラソンコンテストが終わった頃リュウマチ内科 12 月の外来受診で

「脈拍が異常に少ないので循環器内科を受診してください」と指示を受けました。12 月

19 日受診すると異常はなかったが念のため 24 時間記録計を着けて検査した。20 日午後、

記録計を返したがその 1時間後くらいに先生から直接電話があり「結果が良くないのです

ぐ病院に来られますか？すぐ手術入院になるのでそのつもりで来てください」と言われ、

びっくり！ すでに 17 時過ぎ、病院の玄関口から車椅子で運ばれ、緊急手術となった。

何が何だか分からない間にペースメーカを植え込む手術が行われてまた入院。暮れも押し

迫った 28 日に退院したがアマチュア無線は一番ペースメーカに悪影響があり、やめるよ

うに指導がありました。辛いことですが先日無線機は撤去しました。令和 7年中にはアン

テナタワーも撤去します。しかし私はこれらの病気には負けたくありません。皆様、応援

よろしくお願いします。 
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは新会員を募集しています。 

今年はクラブ結成７７年(1948 年 10 月結成)になります。 

そこで更なる飛躍と新たな歴史を築いていかなければなりません。 

クラブに新風を吹き込むと同時に、活性化のためにも新入会員の募集に

ご協力ください。 

 

クラブ報の原稿依頼及び送付先 

身近な出来事、旅行記、自身のハムライフ、掲載要望などのジャンルは問いません。 

原稿サイズ：B5サイズ  可能ならWordで作成し電子ﾒｰﾙ、電子ﾒｰﾙが無い場合はFaxか郵送。 

送 付 先：E-mail    

     Fax        

郵 送 先：〒  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ ：https://www.jarl.com/ja5yde/ 

＊お知らせ 
ＪＡＲＬ香川クラブでは、会員の実態を把握するため、免許状記載事項に変更があった

方や、新たに無線局の免許状を取得された方は、その都度、お知らせくださいますようお

願いします。 
将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得してい

る方は、差し支えなければ連絡下さい。 

*** 連絡先 坂井進史 JG5JXW 

 

会員の皆様には令和７年度分会費納入をよろしくお願いします 

*** 会費納入口座 *** 

 

ＪＡＲＬ香川クラブ報 

発行責任者  ＪＨ５ＬＹＷ     三 好  伸 幸 

編 集 者       ＪＡ５ＴＯＰ     平 賀  正 明 

ＪＩ５ＳＡＩ     平 田  昌  三 

ＪＩ５ＶＵＺ     市 原  義 博 

ＪＩ５ＸＴＰ     坂 内  信 洋 

            ＪＧ５ＪＸＷ    坂 井  進 史 

事 務 所       

      

 

 


